



## Ricardo Monreal justifica vallas de acero alrededor de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La Cámara de Diputados quedó sellada con vallas de acero desde la madrugada del sábado y así va a permanecer hasta después de que rinda protesta Claudia Sheinbaum como presidenta. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, justificó estas medidas, aseveró que son para evitar bloqueos que pretendan impedir la ceremonia.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea4\\_aQ73VLriLBWvGoHOYBuPCB10r-A1Q2mOQMyG41Xg?e=lfZDwf](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea4_aQ73VLriLBWvGoHOYBuPCB10r-A1Q2mOQMyG41Xg?e=lfZDwf)